
BUREAU du COMITE DE DIRECTION
 

REUNION DU 27 OCTOBRE 2021 
 
 
Président : Mr Philippe AMADUBLE 
 
Présents :  
MM. Anthony ARCHIMBAUD  Jacques BOURDAROT - Jean-Paul CHASTAGNIER  Jean-François CLEMENT -
Christian HOMETTE - Eric JOYON  
 
Excusés : MM. Miguel GONZALEZ -Sylvain SERTILLANGE 
 
Assiste à la réunion :  
Mme Laurence DALLE  Directrice  qui assure la fonction de secrétaire de séance 
 
Désignation des conseillers prud hommes 
Le Président, Philippe AMADUBLE, fait part aux membres du bureau de la sollicitation du MEDEF afin que le 
District, au travers de la Directrice, Mme Laurence DALLE, puisse être candidat à la fonction de conseiller 
prud hommes, collège employeur. 
Il poursuit en indiquant que cela pourrait apporter une aide aux clubs sur certains dossiers sociales et que  
Mme Laurence DALLE lui a assuré que cette fonction n aurait pas d impact sur son travail. 
Les membres du bureau donnent leur accord afin que le District adhère au MEDEF pour que Mme DALLE 
Laurence candidate à la fonction de conseiller prud homme. 
 
Dossier CTD PPF 
Le Président revient sur l historique du remplacement de Mme Valérie RIBOULET au poste de CTD PPF sur le 
District du Puy de Dôme. 
Après discussion avec le DTR de la Ligue Auvergne-Rhône-Alpes, plusieurs profils pourraient correspondre à 
ce poste sachant qu à l heure actuelle, ce sera sur un Contrat à Durée Déterminée. 
Mr Anthony ARCHIMBAUD souhaiterait que le District prenne du temps pour avoir le bon profil. 
L urgence est d alléger les missions de Sébastien BEAULATON. 
  
Courrier de Mme Marie Ange CHANAL  
Mr Philippe AMADUBLE donne lecture du courrier du Mme CHANAL  secrétaire administrative au District 
sollicitant de passer à temps complet. 
Au vu du travail et afin d assurer un fonctionnement optimal, les membres du bureau donnent un avis 
favorable à ce temps plein à compter du 1er novembre 2021. 
 
Caisse de péréquation  
Mr Anthony ARCHIMBAUD souhaiterait la mise en place d une caisse de péréquation pour le paiement des 
indemnités d arbitrage afin d éviter le non paiement des arbitres en fin de rencontre ou un dépassement de 
kilomètres. 
Les membres du bureau sollicitent Mme Laurence DALLE, directrice, afin qu elle se renseigne auprès des 
services comptabilité de la Ligue pour connaître les modalités de fonctionnement de cette caisse de 
péréquation ainsi que le charge de travail que cela entraîne. 
 
Assemblée Générale juin 2022 
Afin de fixer la date de l Assemblée Générale de fin de saison, les membres du bureau souhaitent connaître 
celle de la Ligue Auvergne Rhône Alpes. 
Courrier de l E.S. ST MAURICE ES ALLIER 
Lecture du courrier de l E.S. ST MAURICE ES ALLIER concernant leur équipe réserve, les membres du bureau 
ne peuvent répondre favorablement à leur requête. 
Seule l organisation de matches amicaux peut être possible. 
 



Coupe Consolante SENIORS
Le Président revient sur le règlement des Coupes Consolantes SENIORS et son interrogation sur 
l engagement de certaines équipes réserves.
Mr Eric JOYON Président de la Commission des Championnats Seniors et Coupes, rappelle le contexte dans
lequel cette décision a été prise et reconnaît le manque de communication à ce moment. 
 
Fermeture du District 
Mr Philippe AMADUBLE informe les membres du bureau que le District sera fermé le vendredi 12 novembre 
2021. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

La secrétaire de séance :

Laurence DALLE

Le Président :

Philippe AMADUBLE


